

授業で人を育てます
子どもに真から関わります
心一つにします



中富小だより

H30.11.27(火)
文責 霍口信二

No. 7

教育目標 「夢に向かって 粘り強く頑張る 子どもの育成」

平和の誓いを胸に 長崎修学旅行

10月31日(水)・11月1日(木)の1泊2日で、6年生が長崎修学旅行に行きました。今年も鹿本中校区3小学校連合での実施です。



初日は、城山小学校や原爆資料館などで平和学習を行い、2日目はグラバー園や出島などで歴史学習、佐賀の宇宙科学館で科学の学習をしました。被爆された語り部の方のお話は、何度聞いても心揺さぶられるものでした。また、原爆資料館の写真や展示物を見学して、その迫力に子どもたちは戦争の恐ろしさと平和の尊さを実感した様子でした。連合ということで、3小学校が一緒に活動し、学び合う中で、どの小学校の子どもたちとも交流ができて、今まで以上に仲良くなれたようです。中学校進学を前に、よい人間関係づくりができました。



東部地区音楽会

11月6日(火)山鹿市東部地区音楽会を稲田小体育館で行いました。本校からも3～6年生が出演して、練習してきた鼓笛隊(4～6年)の演奏と合唱(3～6年)を発表しました。練習してきた成果を発揮して、すばらしい演奏と歌声でした。



た成果を発揮して、すばらしい演奏と歌声でした。

6年認知症サポーター講座

11月9日(金)6年生が「認知症サポーター講座」を受講しました。これは毎年社会福祉協議会が主催して行われている取組で、認知症についての正しい知識や認知症の方に対する接し方について、実演を交えて子どもたちに教えていただきました。



子どもたちの意識を高める貴重な体験でした。

うれしい話

先日、保護者からお電話があり、本校の児童が人助けをしたという話を聞きました。内容は、下校中に畑で倒れて立ち上がれなくなっていたお年寄りを見つけ、高学年数名で助けたということでした。たまたま通りかかれたその保護者が、その後のお世話をされたようですが、そのお年寄りが子どもたちに大変感謝されていたそうです。子どもたちの優しい気持ちに、私も温かい気持ちになりました。



親善ハンドボール大会優勝!

11月26日(月)市総合体育館と鹿本体育館の2会場で、山鹿市小学生親善球技大会がありました。本校の6年生は、鹿本体育館のBコートに出場しました。対戦相手校は平小城小と稲田小でしたが、見事2試合とも勝利! Bコート優勝(中富、稲田、鹿北、平小城の4校で1位)に輝きました。6年生全員のチームワークで勝ち取った優勝です。おめでとう!!



【12月行事予定】

- | | |
|--------------------------------|----------------------------|
| 2(日)市人権フェスティバル | 18(火)4時間授業 |
| 3(月)登校指導 | 19(水)4時間授業 |
| 5(水)SC来校 | SC来校 |
| 6(木)児童集会 | 21(金)終業式 |
| 7(金)授業参観
家庭教育学級 | 23(日)● 天皇誕生日 |
| 10(月)クラブ | 24(月)休日 |
| 13(木)芸術鑑賞会 | 25(火)冬休み開始 |
| 14(金)学校へ行こう会
読み聞かせ
持久走大会 | 29(土)～1月3日(木)
★年末・年始の閉庁 |
| 17(月)登校指導 | |

